



**ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC**

**EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 58 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QU'il est impératif pour les Québécois et les Québécoises de toutes les régions du Québec d'avoir accès à des soins de santé de proximité;

CONSIDÉRANT QUE les prix de l'essence et le manque de transport public rendent la logistique de plus en plus difficile pour l'accès à certains établissements de santé;

CONSIDÉRANT QUE les services hospitaliers ne sont pas requis pour les prélèvements;

CONSIDÉRANT QU'il n'y a aucun service de prélèvements dans la municipalité de Pontiac;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de mettre en place un Centre de service de prélèvements au CLSC de Quyon sur une base hebdomadaire, minimalement, et ce, dès juin 2022.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

**André Fortin
Député de Pontiac**

7 juin 2022

Date de signature de l'extrait



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 58 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDERING THAT it is imperative for Quebecers from all regions of Quebec to have access to local health care;

CONSIDERING THAT the price of gasoline and the lack of public transportation are making logistics increasingly difficult for access to certain health care institutions;

CONSIDERING THAT hospital services are not required for sample collection;

CONSIDERING THAT there is no sample collection service in the municipality of Pontiac;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

We, the undersigned, ask the Government of Québec to set up a sample collection service centre at the CLSC de Quyon for weekly testing starting in June 2022.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

André Fortin
Député de Pontiac

7 juin 2022

Date de signature de l'extrait